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111 學年度第 2 學期與校長有約同心橋座談會議記錄 
                                   
壹、時間：112 年 4 月 25 日〈星期二〉12：20 
貳、地點：圖書館 1 樓演議廳 
参、主席：李校長清吟 
肆、出席人員：如簽到表                                      記錄：高瀅晶 
伍、主席致詞(略) 
陸、各班自由發言暨問題回復 

Q1數媒二甲 

女宿浴室的簾子魔鬼氈因潮濕導致簾子無法緊貼，很多淋浴間也沒有椅子可以壓住簾子，

建議更換簾子或加裝掛勾。 
     A1 學校會針對宿舍各項使用上進行全面整體改善。 

 

Q2電機三甲 

機車是否能有月繳優惠的方案。 

A2 作業單位會再依現況來研討。 

 

Q3 創設三甲 

1.女宿紗窗多數紗網損壞或未安裝，導致容易會有蚊蟲及安全上的問題。 

2.宿舍飲水機的濾芯要更換。 

3.機車停車場建置儲值繳費機 

A3 1.學校已安排行程針對宿舍各項使用上進行全面整體改善。 
2.全校飲水機都有固定在保養及水質檢測，也會陸續汰舊。 

3.悠遊卡公司對設置繳費機的地點有較高的安全要求，學校評估後不適安裝，請利用鄰 
 近便利商店進行儲值。 

 

Q4數媒二甲 

1.四維樓女廁所沖水流量很小，導致廁所容易產生異味。 
2.學校有些廁所的設置是門往內推開，容易有安全上的疑慮。 

A4 1.會後去勘查立即處理。 
2.會後再告知確切地點安排人員勘查。 

 

Q5表藝二甲 

1.校內有發生男生跟蹤女生進廁所的事件，而且又是累犯，想問學校怎麼沒有將行為人退

學，而是記過處份而已。 
2.因早八的課程較早，有些同學會在課堂上睡著，但課堂的老師說話讓人感到不適。 
3.表藝系的選修課程比必修還要多。 
4.心理不適假什麼時候才會實行。 

5.不太了解僑生什麼證照不需要考。 

A51.學校有關性平的案件都會依法成立調查小組來處理，為保護雙方當事人的身份，案件都 

是保密處理，不宜在公開場合討論，但學校都會按照規定來處理。 

2.學校會再多注意，請老師跟學生溝通時注意用詞。 
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3.開設多門選修課程讓學習能更多元，學生也能選修自己喜歡的課程，在選課上能更彈 

性。 

4.需經過評估後再考慮什麼時候開始實施心理不適的假別。 

5.會後將相關資料彙整完後會提供書面資料，也會請國際處將資訊上網公告。 

 

Q6數媒二甲 
1.系助理的工作非常繁瑣，導致學生的問題時常被忽略，是否能再安排多一位助理協助。 
2.學餐的桌椅動線很亂，希望能重新排序 

A71.全校的資源都一樣，每系都會安排一位助理協助系上的事務，就看各系怎麼去安排。 
2.預計排進暑期的規劃。 

 

Q8應英二甲 
女生宿舍外面的樓梯下雨濕滑，排水口也會被葉子擋住導致積水。 

A9 會後請留下來告知確切地點。 
 

柒、臨時動議<無> 
 
捌、主席結論 

感謝同學的參加，會議中也提醒許多事情，希望各班班長會後回去幫忙宣導會中所提
事項。謝謝大家。 

玖、散  會(13:05) 


